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第
１
回
臨
時
会

　

１
月
30
日
に
第
１
回
臨
時

会
を
開
催
し
、
委
員
会
報
告

１
件
、
補
正
予
算
１
件
を
審

査
し
ま
し
た
。

▼
令
和
４
年
度
松
田
町
一
般

会
計
補
正
予
算
（
第
７
号
）

　

歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
３
億

１
３
３
９
万
円
を
追
加
し
、

予
算
総
額
を
62
億
３
１
７
９

万
円
と
す
る
も
の
で
す
。

　

令
和
４
年
第
４
回
定
例
会

に
お
い
て
、
総
務
文
教
常
任

委
員
会
に
付
託
さ
れ
、
12
月

８
日
、
９
日
、
13
日
、
令
和

５
年
１
月
23
日
に
委
員
会
を

開
催
し
ま
し
た
。

　

主
な
内
容
は
、
歳
入
が
学

校
施
設
環
境
改
善
交
付
金
、

教
育
債
、
歳
出
は
松
田
中
学

校
整
備
事
業
に
係
る
工
事
請

負
費
な
ど
の
補
正
を
す
る
も

の
で
す
。

　

審
査
の
結
果
、
委
員
会
で

は
賛
成
少
数
で
否
決
、
本
会

議
で
は
賛
成
多
数
で
可
決
と

な
り
ま
し
た
。

▼
令
和
４
年
度
松
田
町
一
般

会
計
補
正
予
算
（
第
８
号
）

　

歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
６
２

７
万
１
千
円
を
追
加
し
、
予

算
総
額
を
62
億
３
８
０
６
万

１
千
円
と
す
る
も
の
で
す
。

　

主
な
内
容
は
、
歳
入
が
出

産
・
子
育
て
応
援
国
庫
交
付

金
な
ど
、
歳
出
は
出
産
・
子

育
て
応
援
給
付
金
な
ど
を
補

正
す
る
も
の
で
す
。
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議
案
等
番
号

議員名（議席順）

議案等

審
議
結
果

唐
澤　

一
代

古
谷
星
工
人

内
田　
　

晃

平
野
由
里
子

田
代　
　

実

井
上　

栄
一

南
雲
ま
さ
子

中
野　
　

博

齋
藤　
　

永

寺
嶋　
　

正

大
舘　

秀
孝

議案60 令和４年度松田町一般会計補正予算（第７号） 可 欠 ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

議案 1 令和４年度松田町一般会計補正予算（第８号） 可 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
※　飯田一議長は採決には加わらない。

議案第60号　令和４年度松田町
一般会計補正予算（第７号）
（松田中学校整備にかかる補正予算）
総務文教常任委員会報告書

（抜粋）
１．審査の結果
　�　採決の結果、賛成少数で否決す
べきものと決定しました。
２．�審査の内容
　�　審査の結果、本議案について
は、大規模改修工事としては、令
和4年度3億円、令和6年度1億2
千万円、合わせて4億2千万円の
金額では不十分であると判断しま
した。

議案第60号　
令和４年度松田町一般会計補正予算（７号）【討論】
反対討論 齋藤　永　議員
　私は原案に反対の立場で討論いたします。
　建設してから52年経過した中学校校舎です。新しく建て替えした小学校よりも古い建物です。それを
大規模改修して寿命を延ばす方法は、現代の災害に対応できるかどうかが不安です。現代の災害は想定以
上の結果を生むほど規模が大きくなっております。本当にこれで子どもたちを守れるのか？また学校は災
害に対し近隣の避難所の役割もあります。近年中に起こりうる大地震や災害に避難場所機能が不十分で
す。この事をふまえた改修も必要です。また、ギガスクール構想を抱いていち早く子ども達にタブレット
を配布したことは教育面では先進的ですが、日進月歩の昨今、通信速度も上がり大量な情報をやり取りし
ている時代、タブレットが全員で利用できないとの報告を得ています。国ではＤＸ（デジタルトランス
フォーメイション）を推奨しております。その時代に松田の子ども達が生きぬくことができ、活躍できる
人材育成には必要不可欠なことです。通信環境を変更する事も今回の改修には入っておりません。起債し
て返済猶予期間を考慮すると28年間になるのではないかと考えます。そうなると現在の築年数プラス起
債終了までを考えますと現在の校舎は築80年になります。80年前の建物は民家なら古民家と呼ばれる建
物になっております。要は今後30年近くは起債を返済していきますので、建て替えが出来ないというこ
とです。小学校が先進的に立派な学校になっております。そこを卒業した子ども達はどう思うのでしょう
か？松田の子ども達には十分な教育環境を整えてあげたいと思います。このことをふまえ中途半端な改修
には反対です。
　議員各位におきましては、ご理解いただきますようお願いして討論を終わります。


